



### **Colombia lanza fondo para el posconflicto**

Bogotá, D.C. 14 de febrero de 2017. (MADS). Con un primer monto de 100 millones de dólares empieza el Fondo Colombia Sostenible, lanzado este martes por el Presidente de la República, Juan Manuel Santos y el Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Alberto Moreno. La iniciativa busca movilizar recursos internacionales, privados y públicos que impulsen el desarrollo rural, asegurar la sostenibilidad ambiental y afrontar los desafíos del cambio climático en zonas afectadas por el conflicto.

“Esta es una demostración de confianza en los esfuerzos que viene adelantando el país en el cumplimiento de los compromisos adquiridos en relación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, lo que ratifica los avances y resultados de las políticas ambientales. El fondo contará con un mecanismo de transparencia acompañado por la comunidad internacional y la sociedad civil”, sostuvo el ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Luis Gilberto Murillo.

El fondo, que fue acordado en la cumbre COP21 en 2015, busca maximizar los beneficios de los dividendos ambientales de la paz, porque, de acuerdo con el primer mandatario de los colombianos: “la guerra ha tenido enormes costos ambientales y seguiremos trabajando por revertir la situación y reparar el daño que hemos causado a nuestros ecosistemas”.

En la actualidad, el 75% de toda la deforestación del país tiene lugar en zonas con alta incidencia de conflicto. Las principales fuentes de deforestación son la minería ilegal, los cultivos ilícitos, la transformación de la tierra para fines de agricultura, la deforestación y los incendios forestales. El 88% de los municipios con altos niveles de conflicto son zonas rurales.

El Fondo Colombia Sostenible contribuirá a cerrar la frontera agropecuaria, lo que permitirá hacer uso adecuado de los suelos y hacer de la producción agropecuaria una actividad amigable con el medio ambiente.

“La iniciativa es posible gracias a los aportes de la comunidad internacional, con una contrapartida de 100 millones de dólares por parte del BID en calidad de préstamo para el Gobierno colombiano. Nuestra meta es llegar a los 500 millones de dólares. No es un fondo simplemente para mirar el posconflicto en el corto plazo, pues brinda la oportunidad para reforzar la estructura del Estado y para cumplir con las metas de desarrollo sostenible”, sostuvo Moreno.

Actualmente están en marcha planes de desarrollo bajos en carbono, así como el impuesto verde aprobado en la Reforma Tributaria cuyos recursos irán a alimentar el nuevo fondo en el que participan el Departamento Nacional de Planeación, los ministerios de Ambiente, Agricultura, Hacienda, la Alta Consejería para el Posconflicto y la Agencia Presidencial de Cooperación Internacional (APC-Colombia).